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校党委常委、副校长王卫东

调研指导后勤保障部工作

8月22日，校党委常委、副校长王卫东
到后勤保障部调研指导工作。

王卫东认真听取了后勤保障部暑期工作
汇报，充分肯定了部门近期工作成效，并就
进一步做好学校后勤工作提出以下几点要
求：一是不忘初心，牢记后勤人使命。全体
后勤人要“勤”字当先，牢牢秉持为教学
科研服务、为师生服务的宗旨。二是建章
立制 ，确保工作规范。制度是后勤保障部
有效运转、顺利实现后勤服务与管理目标
的重要保障。三是开拓创新，提高服务管理
水平。创新是后勤优质服务、高效管理的
永恒动力。四是加强沟通，尽力让师生满意
。五是廉洁自律，杜绝违法违纪行为。后勤
是学校财、物管理的重要部门，要把握好制
度的制定、执行及对制度执行情况的监督
， 形成工作闭环，将“权力关进制度笼子里
”，实现对权力的制约和监督，保证权力的
正确行使。

王卫东强调，今年是党和国家政治生
活中的重要一年，后勤人要坚持以饱满的热
情、辛劳的工作持续保障学校顺畅运行、
安全运行、高质量运行，以优异的成绩迎
接党的二十大胜利召开。

国有资产管理处处长、后勤
保障部部长葛志明主持会议，他从
组织架构、工作职责、人员构成等
方面简要介绍了后勤保障部的基本
情况，各分管部领导围绕暑期工作
及近期重点工作进行了汇报，并对
近期部门三重一大事项进行了研讨
。

后勤保障部各科室中心负责
人参加会议。(姚媛媛)
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为 深 入 学 习 贯 彻 《 新 型 冠 状
病 毒 肺炎防控方案 (第九版) 》，8
月11日 ，我校组织开展新型冠状病
毒肺炎防控方案 (第九版) 专题培训会
，国有资产管 理 处 处 长、 后 勤 保 障
部部长葛志明主持会议并讲话。

市 疾 病 预 防控制中心副主任张
卫 兵从 第九版防控方 案调整的总体
思路、总体要求、风险区域 (人员)
划定管控 、措施优化调整依据、疫
情 监测 与处置、组织保 障等重点部
分进行解读。并与培训学员现场互动
、深入交流。

葛 志明指出，当前疫 情防控严
峻形 势所 迫、任务 所需 、职 责所在
，大家一定要全面掌握防控知识 ，熟
悉防控政策，提升防控能力和水平 ，
全面精准把握防控政策的新变 化、新
要求，确保各项疫情防控措施落实落
细，筑牢校园疫情防控“防火墙”。
（成洋洋）

饮服中心召开

“做好开学第一餐”会议
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后勤党委召开

正风肃纪警示教育大会
8月31日下午，后勤党委召开正风肃纪警示教育大会。校党委常委、纪委书记

、派驻监察专员陆国平，校党委常委、副校长王卫东出席会议并讲话。

陆国平充分肯定了后勤系统为保障学校高质量发展、实现师生幸福美好校
园生活付出的努力和取得的成绩。他指出，全面从严治党是国之大者。党的十
八大以来，以习近平同志为核心的党中央明确全面从严治党的战略方针。他强
调，后勤党委要继续坚持严的基调，进一步做实做好全面从严治党各项工作 ，
重点加强政治理论学习，引领党员干部用马克思主义中国化的最新成果武装头
脑，从根本上提高拒腐防变的思想自觉和行动自觉。党员领导干部必须时刻拧
紧世界观、人生观、价值观总开关，不断提高政治判断力、政治领悟力、政治
执行力，力戒“四种倾向”，克服“四种危险“，转变工作作风。

王卫东结合后勤系统工作实际提出三点意见：一是旗帜鲜明讲政治，纵深
推进“清廉后勤”建设；二是严实深细抓作风，高效践行“服务后勤”初心；
三是持之以恒强自律，模范彰显“先锋后勤”本色。他要求全体后勤人要始终
保持忠诚干净担当的政治本色，不断端正政治观、权力观、交友观、生活观亲
情观，清清白白做人、干干净净做事，勇当先锋、争做表率。

会上，后勤系统职能部门负责人宋建、秦保军、葛志明分别作表态发言。
后勤系统科级及科级以上全体干部参加会议。 (苏晶晶/文）

后勤保障部召开啬园校区

第三食堂启用工作研讨会

8月4日，后勤保障部召开啬园校区
第三食堂启用工作研讨会、学校两办 、
基建处、国资处 (招标办) 、财务处、
学工处、团委、工会、信息化中心、艺
术学院、后勤保障部等部门学院负责人
和专家参加会议，国资处处长、后勤保
障部部长葛志明主持会议。

葛志明表示，啬园校区第三食堂定位打造成师生就餐、休闲和学习
为一 体的餐厅，为有序规范推进第三食堂各项工作，保障部定期召开专
题会 ，研究部署第三食堂工作，组建了第三食堂启用工作组，推进各项
工作的具体落实。他指出，各位领导和专家提出了非常中肯、切合实际
的建议意见，后勤保障部将逐条落实到启用工作中。他要求，工作组继
续加强与相关部门的协调沟通，稳妥高效推进食堂启用工作。后勤保障
部副部长徐惠忠围绕第三食堂启用的一系列工作进行了交流研讨，就第
三食堂的基本情况、功能定位、运营模式、装修方案和工作进度安排等
进行了汇报。 (于艳玲/文 冯妍/图)

为全力做好开学供餐的保障工
作，8月27日，饮食服务中心召开“
做好开学第一餐”会议。国有资产管
理处处长、后勤保障部部长葛志明出
席会议并讲话。

葛志明充分肯定了中心在开学
前做的各项准备工作，并深入分析了
当前疫情防控形势 ，就下一阶段工
作提出明确要求：一是要严格落实学
校疫情防控各项措施；二是要严格落
实各项安全规范要求，明确职责、责
任到人；三是要加强沟通协调，及时
发现并解决问题；四是要守住底线，
形成风清气正的良好氛围。后勤保障
部副部长徐惠忠要求各参会人员要及
时将会议精神传达到位；要细化落实
各项防控措施；要形成沟通机制，有
督促有落实。

饮服中心主任刘保山对检查情
况进行通报。会议听取了各校区食堂
主任和餐饮企业代表发言。中心内勤
以上人员、啬园校区餐饮单位负责人
参加了现场会议。其他校区餐饮企业
负责人参加了线上会议。(于艳玲）
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环境服务中心开展校园环境专项整治
为努力营造干净、整洁的校园环境 ，自8月22日开始，环境服务中

心组织了校园环境专项整治行动，用新面貌迎接新学期师生的到来。
校园卫生环境焕然一新，环境服务中心将进一步提高服务意识，确

保校园内道路更清洁，环境更靓丽。(张瑶)




